
本日の授業参
観・懇談会で，お
子様の学校での
普段の様子を知
ることができまし
たか。

４月の土曜参
観・懇談会の実
施時期や時間設
定はよかったで
すか。

2.の回答理由について，差し支えなけれ
ばご入力ください。

その他，次年度の土曜参観実施に向けて，改
善点等お気付きの点がございましたらご入力
ください。

ややそう思う ややそう思う 2時間目のみの参観だったら平日でもよ
かったかな…と思う。

教室に入れずに廊下で見ている保護者が多
く、教室に入りたくても入れない状況になる。コ
ロナ禍の参加の時みたいに時間入れ替え制だ
と子どもたちの様子が見やすくよかった。

そう思う そう思う 仕事が土日休みのため出席しやすい

ややそう思う ややそう思う 保護者の人数が多く、廊下での参観になりまし
たが我が子が頑張っている姿が見れて良かっ
たです。帰り道の事ですが2家族揃って道を占
領していたので、地域の方もなかなか通れず
困っていました。もう少し配慮して貰えたらなと
も思いました。そういう歩き方で、他の御家族さ
んで親がそばに居ながらも子供も道に広がっ
て歩いたり急に飛び出したりするので車や自
転車とほぼ接触しそうな危ない現場を3回も見
ました。

そう思う そう思わない ２時間目だけでなく、午前中1から4限い
つでも参観スタイルが良い。色んな教科
様々な先生の様子がわかるので。

給食なしの2時間で下校はないと思う。月曜日
が1日代休になるならば、土曜参観は月曜日
課で給食ありにするべきだと思う。

そう思う そう思う 4月は年度始めで、休みの調整ができな
いため、土曜日はありがたい

ややそう思う そう思う 土曜日だったので、懇談会の出席率も良
かったように思います。

そう思う そう思う 土曜日だったので夫婦揃って参観できた
のがよかったです。時間帯も早すぎず遅
すぎず、ベストだと感じました。

早めにアナウンスしてくださったおかげで仕事
の調整がとれました。次年度も同様に決定次
第早めにお知らせをくださると助かります。

そう思う そう思う クラス替え後、早い段階でクラスの様子
を知ることが出来てよかったです。

土曜日開催だと保護者の人数も多くなり教室
に入りきれていないと感じました。2校時分参
観の時間があると譲り合って教室に入れた気
がします。とても素晴らしい授業を参観させて
いただきました。ありがとうございました。

そう思う あまり思わない 以前の土曜参観は午前中の４時間あっ
たので時間の都合をつけやすかったが、
今回どうして１時間のみの参観になって
しまったのかなと思った。になった

ややそう思う ややそう思う 家事を終わらせて行くことができたので。
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ややそう思う あまり思わない 中学校が1〜4時間目の自由参観（日程
は2日間確保）スタイルを取り入れていま
す。混むこともなく、時間の都合をつけや
すい利点がありとても良いです。小学生
ならではの、子どもたちへの影響がなけ
れば小学校でも同スタイルを取り入れる
のはどうかな？と感じています。

授業参観を開催していただき、ありがとうござ
いました。とにかく混んでいて、教室に入れま
せんでした。。（入れていたのは10人程度だっ
たのでは…と思います）土曜参観の目的は、
平日にお休みを取りにくい保護者さんへの配
慮でしょうか？なぜ土曜なのかな？とは思いま
した。懇談会もありましたが、帰って昼食を作っ
て子どもと食べたかったので参加せずに帰る
ことにしました。個人的な意見ですが、年度初
めの懇談会は平日がいいなぁ…と感じました。
今後も親子共々ご指導のほど何卒よろしくお
願いいたします。

そう思う ややそう思う クラス編成があり、雰囲気など知ることが
できたからです

教室内に入れず、廊下で参観されていた方も
いたので2時間の自由参観であればもっと良い
かと思いました

そう思う ややそう思う


